	Лечение волос лазером

Появившиеся в 60-х годах прошлого века лазеры оказались одним из самых совершенных инструментов в руках врача, т. к. позволили с более высокой точностью обеспечивать эффективное воздействие на ткани, стимулируя определенные процессы или разрушая необходимые клетки. Лазер, также как Солнце и лампы, излучает электромагнитные волны оптического диапазона (свет), но позволяет выбрать только «полезные», нужные длины волн для проведения лечения. Эта избирательность и определяет значительные преимущества применения лазера в терапии различных заболеваний, и в частности в лечении волос.

Для лечения волос применяются несколько типов лазеров, и все они отличаются низкой интенсивностью своего излучения (т.е. они не повреждают ткани, а за счет небольшой мощности стимулируют различные процессы в них). Следует отметить, что лечение волос подобными лазерами считается очень эффективным, кроме того абсолютно безболезненно и безопасно.

Механизм действия низкоинтенсивного лазера при лечении волос

Под влиянием низкоинтенсивного лазерного излучения на атомы и молекулы биологических тканей, в частности, в коже и ее придатках (волосах) происходит ускорение течения внутриклеточных биохимических реакций, восстановление клеточных мембран, активация роста клеток и их деления, увеличивается количество кислорода в тканях и его утилизация клетками. В результате этого, происходит выраженное усиление местного кровообращения, скорости кровотока, увеличение числа коллатералей и функционирующих капилляров в коже и вокруг волосяных фолликулов.

1 - До лечения волос лазером; 2 - Воздействие лазерного луча;3 - Просле процедуры лазерного лечения волос

Таким образом, при лечении волос лазером под воздействием низкоинтенсивного излучения на кожу и волосы человека в них происходят следующие положительные изменения:
• ликвидация воспалительных процессов на коже и вокруг волос;
• усиление местного и общего иммунитета;
• улучшение эластичности и снижение плотности эпидермиса и дермы вокруг волосяных фолликуллов;
• увеличение количества потовых и сальных желез с нормализацией их активности;
• стимуляция роста волос за счет усиления микроциркуляции и улучшения питания тканей.

На сегодняшний день, лазерная терапия волос – это одна из наиболее эффективных процедур, которая помогает добиться восстановления роста волос, и является необходимой составляющей комплексной терапии волос, практически при всех видах алопеции и при большинстве заболеваний кожи волосистой части головы.

Однако, следует помнить, что перечисленные эффекты при лечении волос лазером можно достичь только при его систематическом и длительном применении! Кроме того, исключительно важно, что различные методы лазерной терапии не заменяют, а существенно дополняют друг друга, т. к. обеспечивают не только включение нескольких механизмов регулирования и поддержания гомеостаза, но и различных путей их реализации. Это принципиально важно для достижения гарантированного и максимально устойчивого эффекта! Именно поэтому у нас в клинике установлены и успешно работают два вида лазеров для лечения волос!

Показания для лазерного лечения волос

• Облысение: диффузное, очаговое, андрогенетическое, инфекционное, механическое, медикаментозное, послеродовое, нейродермическое, себорейное.
• Структурные изменения волос: поседение, узловатость, размягчение, ломкость и расщепление волос.
• Болезни волосистой части головы: солнечный и герпетический дерматит, фолликулит, псориаз, жирная и сухая себорея, себорейная экзема, закупорка сальных желез, грибковое поражение и инфицированные раны волосистой части головы.

Лазеры для лечения волос

В настоящее время у нас в клинике для лечения волос применяются 2 вида лазеров.

Первый – низкоинтенсивный полупроводниковый лазер с длиной волны 785 нм, немецкой компании PHYSIOMED Elektromedizin AG.

Излучение этого лазера осуществляется с помощью специальной «лазерной расчески» в которую встроено 14 лазерных диодов. В нем имеется постоянно изменяющаяся модулирующая частота и определенные заданные переменные частоты, которые, согласно последним научным разработкам оказывают наиболее эффективное воздействие на волосы и окружающие их ткани, вплоть до подкожной жировой клетчатки.

Этот лазер действует в инфракрасном диапазоне, наилучшем для проникновения и биостимуляции кожи головы. Одним из преимуществ его является автоматический расчет параметров лазерной терапии с графическим изображением области воздействия, перечень показаний и возможность сохранения в памяти аппарата индивидуальных программ лечения.

Другим лазером, применяющимся для лечения волос у нас в клинике, является, пожалуй, самый известный и применяемый наиболее часто для лечения волос, особенно в США, т.н. LED – лазер.

Процедура лечения волос лазером

Процедура лечения волос лазером безболезненная и даже приятная. Если она выполняется на лазере PHYSIOMED, то в ходе нее врач-трихолог аккуратно водит специальной лазерной расческой, в которую встроены лазерные диоды по волосам в течение 20 минут. При использовании этого лазера происходит достаточно интенсивное воздействие на кожу волосистой части головы на глубине до 8 мм и непосредственно на сами волосы, в результате чего усиливается кровообращение и снабжение их кислородом, что приводит к усилению роста волос и увеличению количества волос, переходящих в стадию роста. Процедуры должны повторяться 2 раза в неделю, а продолжительность лечения, как правило, составляет 3-6 месяцев.

ЭПИЛЯЦИЯ НА ТЕЛЕ ДЛЯ МУЖЧИН
Ещё не так давно в нашей стране к мужчинам, которые делают эпиляцию на теле, относились с некоторым удивлением. Но к нынешнему времени представители сильного пола уже успели понять, каким сексуальным выглядит накачанный безволосый торс, освобождённые от лишней густой растительности ноги и руки. Назвать такие процедуры «немужественными» просто невозможно – ведь в первую очередь клиентам оказывающих подобные услуги салонов становятся культуристы, атлеты, бодибилберы. Вряд ли кто-то смог бы усомниться в том, что эти ребята – настоящие «мачо»!

Существуют разные способы удаления волос, которые подойдут мужчинам. Само собой, по сравнению с более распространённой «женской» эпиляцией здесь есть свои нюансы. В частности, надо отметить, что дамы чаще согласны посещать салон каждые несколько недель, они не видят в этом ничего такого, в то время как господа нередко предпочитают раз и навсегда избавиться от всех «лишних» волос. Так что часто в салонах им предлагают сделать электрическую эпиляцию, ведь это – верный способ добиться удаления растительности с тела навсегда. Несколько реже мужчины регулярно посещают сеансы восковой биоэпиляции.

Ещё один нравящийся многим джентльменам метод – это фотоэпиляция или фототермолиз. Надо заметить, что для многих мужчин значительным фактором отказа от удаления волос является потенциальная болезненность процедуры; так вот, аппаратная фотоэпиляция позволяет обойтись вообще без дискомфорта. Особой реабилитации после процедур не нужно, результат виден сразу же – не правда ли, это как раз по-мужски?

Суть такой процедуры заключается в обработке волосков световыми импульсами, благодаря чему каждый волос нагревается очень быстро по всей длине, особо сильно – в области фолликула. Таким образом, всего за два-три сеанса волосы уничтожаются и больше на теле не растут. Благодаря безболезненности и лёгкости эту процедуру рекомендуют желающим сделать эпиляцию ягодиц, лобка и прочих интимных мест, а также – чувствительных подмышек.
Если лечение волос выполняется на LED-лазере, то в ходе процедуры пациента усаживают непосредственно под лазерную панель, которая находится вокруг его головы, и он сидит под ней в течение 15-30 минут. При этом, в это время можно даже читать или что-то смотреть. Воздействие LED-лазера менее селективное и менее интенсивное, но за счет того что в эту панель встроено более 100 лазерных диодов, оно оказывает мощный стимулирующий и антибактериальный эффект на кожу всей волосистой части головы, что в 90% случаев также дает очень хороший результат. В ходе лазерной терапии на LED, растущие волосы растут быстрее, большая часть замерших волос переходит в стадию роста, при этом обычно улучшается и качество самих волос - они становятся ярче и толще в диаметре.

Процедуры лечения волос на LED-лазере должны повторяться не менее 2-3 раз в неделю, и для достижения полноценного результата обычно необходим курс, длительностью от 3 до 6 месяцев.

Каждая из этих методик лазерного лечения волос имеет свои особенности как в техническом (локализация и площадь светового пятна, доза, время, частота модуляции и др.), так и в клиническом плане лечения. Грамотное, основанное на знании физиологических механизмов действия низкоинтенсивного лазерного излучения применение этих двух методик лазерной терапии в сочетании с другими методиками лечения волос, такими как применение лекарственных средств, мезотерапия, аппаратные методики и др. — является основой максимально эффективного лечения!Следует помнить, что в настоящее время лечение волос лазером – это золотой стандарт комплексной терапии волос при алопеции, большинстве заболеваний волос и проблемном состоянии кожи волосистой части головы. 
	Laser hair treatment

     Appeared in the 60's of last century, lasers proved to be one of the most advanced tools in the hands of the doctor, i.e. they made it possible to provide more accurate effective impact on the tissue, stimulating certain processes or destroying the required cells. Laser, as well as the sun and lamps, radiates electromagnetic waves of optical range (light), but allows us to select only the "healthy" waves of right lengths  for carrying out treatment. This selectivity also defines considerable advantages of the laser application in therapy of various diseases, and in particular in treatment of hair. 

      For hair treatment several types of lasers are applied, and all of them differ by low intensity of the radiation (i.e. they do not damage the tissues, but by small power stimulate various processes in them.) It should be noted that treatment of hair by such lasers is considered very effective, besides absolutely painless and safely.

The mechanism of low-intensity laser action  during  the hair treatment 

      Under the influence of low-intensity laser radiation on atoms and molecules of biological tissues, particularly in the skin and its appendages (hair), occur the acceleration of the flow of intracellular biochemical reactions, recovery of cellular membranes, activation of cell’s growth and their division, also increases the amount of oxygen in the tissues and its utilization by cells . As a result, there is a marked strengthening of local blood circulation, blood flow rate, growth of collaterals and functional capillaries in the skin and around the hair follicles.

     Thus, when  treat hair with the help of laser under the influence of low-level radiation on human skin and hair, the following positive changes take place:

• elimination of inflammation on the skin and around the hair;

• strengthening of the local and general immunity

• increase in quantity of sweat and sebaceous glands with normalization of their activity;

• stimulation hair growth by increasing microcirculation and improvement of nutrition of tissues.

       Today, laser hair therapy - is one of the most effective treatments, which helps to restore hair growth, and which is the necessary component of complex therapy of hair, almost in all types of alopecia, and in most diseases of the scalp.

      However, it is necessary to remember, that listed effects in the laser hair treatment can be achieved only applying it regularly and durably! Besides, it is extremely important that various methods of laser therapy don't replace, but considerably supplement each other, because they not only provide the activation of several mechanisms of regulation and homeostasis maintenance, but also different ways of their realization. It is essentially important for achievement of the guaranteed and steadiest effect! 

Indications for laser hair treatment

• Alopecia: diffuse, circumscribed, androgenetic, infectious, mechanical, medicamentous, postnatal, neurodermatitis, seborrheic.

• Structural changes of  hair: canities , nodosity, softening, fragility and section of hair.

• Diseases of the scalp: solar dermatitis and herpetic dermatitis, folliculitis, psoriasis, seborrhea oleosa and sicca , seborrheic eczema, occlusion of the sebaceous glands, mycotic lesion and infected wounds of the scalp.
Lasers for hair treatment
  First - low intensity semiconductor laser with a wavelength of 785 nm, made by German company PHYSIOMED Elektromedizin AG. Radiation of this laser is carried out with the help of special " laser comb"  in which 14 laser diodes are built. It has a constantly changing modulating frequency, and certain set variable frequencies, which, according to recent scientific developments, have the most effective impact on  hair and surrounding tissue, down to the hypodermic fatty tissue.
   This laser operates in the infrared range, the best for penetration and biostimulation of the head skin. One of its advantages is automatic calculation of parameters of laser therapy with a graphic representation of the area of ​​influence, the list of indications and the ability to save in the memory of individual treatment programs.

      One of its advantages is automatic calculation of parameters of laser therapy with a graphic representation of the area of influence, the list of indications and possibility of preservation of individual programs of treatment in apparatus’ memory.

      Other laser, used for hair treatment, and, perhaps, the best known and most commonly applied for hair treatment, especially in the U.S., is so-called LED - laser.

Laser hair treatment procedure

     Laser hair treatment procedure is painless and even pleasant. If it is made with a laser PHYSIOMED, ​​then in the course of  procedure doctor-trichologist gently strokes hair for 20 minutes with a special laser comb, in which built the laser diode. During the work of this laser is sufficiently strong impact on the skin of head hairy part at the depth of 8 mm directly on the hair takes place, due to this blood circulation strengths and supply of oxygen, that leads to intensive hair growth and increase in number of hairs, passing in the growth stage. Procedure should be repeated 2 times a week, and the duration of treatment is usually about 3-6 months.

Body hair removal for men 

       Not so long ago in our country was some strange attitude  to the men who did body epilation. But by now men  had already understood that beefy hairless torso, legs and arms without superfluous thick hair look exceedingly sexy. It is simply impossible to call such procedures "unmanly"  - because first of all the clients of such services salons are bodybuilders, athletes and sportsmen. Hardly anyone could doubt that these guys - the real "macho"!

     There are different methods of hair removal, which are suitable for men. Of course, as compared to the more common "female" epilation there are some nuances. In particular, it should be noted that the ladies willingly attend salon every few weeks, they do not see in this anything special , while the gentlemen quite often prefer to get rid of all "excess" hair once and for all. Due to this often in salons they are offered to make an electric hair removal, because it is  a sure way to remove hair from the body forever. More frequently, men regularly attend sessions of a wax bioepilation.

      Another popular method among the men – is photoepilation. It is necessary to notice that for many men, a significant factor of the refusal of the hair removal is the potential painfulness of the procedure, and so, the photoepilation by apparatus makes it possible do without any discomfort. There is no necessity of special rehabilitation after the procedures, the results can be seen immediately - it's in a masculine way , isn’t it?

     The essence of such procedure consists in processing of hairs by light impulses, due to which each hair is heats up at full length very quickly, especially strong – in the follicle zone. Thus, only after two or three sessions, hair are destroyed and not ever  grow on the body. Thanks to painlessness and easiness, this procedure is recommended for people who want to make hair removal of buttocks,  pubis and other intimate zones, as well as the sensitive armpits.
If the hair treatment is carried out on LED-laser, then the patient should seat 15-30 minutes directly under the laser bar, which is located around his head. And you can even read or watch something at the same time. The impact of LED-laser is less selective and less intense, but by the fact that in this panel  over 100 laser diodes are built, it renders strong stimulating and antibacterial effect on skin of all hairy part of the head, which in 90% of cases also gives a very good result. In the course of LED laser therapy, growing hairs grow faster, most of the dead hairs pass to the growth stage, thus, also, usually improves the quality of hair - it becomes brighter and thicker in diameter.

     Procedures of LED-laser hair treatment should be repeated at least 2-3 times a week, and to get good results, the course duration from 3 to 6 months is usually required.

     Each of these methods of laser hair treatment has its own features as in technical (locating and size of the light spot, dose, time, modulation frequency, etc.), and in the clinical treatment plan. Competent, based on knowledge of physiological mechanisms of action of low-intensive laser radiation, application of these two techniques of laser therapy in combination with other methods of hair treatment, such as use of medicines, a mesotherapy, hardware techniques, etc. — is a basis of the most effective treatment!
    It is necessary to remember that the current laser hair treatment - is the gold standard of complex therapy of hair with alopecia (hair loss), most diseases of hair and problem condition of the skin of hairy part of the head.




